

# Maestría en Arqueología del Neotrópico - Segunda Promoción

Escrito por Gaëtan Juillard

Domingo, 15 de Abril de 2012 03:36 - Actualizado Sábado, 13 de Octubre de 2012 05:30

---

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL),  
la Facultad de Ingeniería en Ciencias de la Tierra (FICT) y  
la Corporación Nacional de Arqueología, Antropología e Historia (CONAH) participan a usted  
el inicio de la Segunda Promoción del Programa de la

"Maestría en Arqueología del Neotrópico".

Dictada por prestigiosos catedráticos nacionales y extranjeros.

Dirigida especialmente a profesionales en las áreas de arqueología, antropología, historia,  
ciencias de la tierra, ambiente, patrimonio cultural, turismo o afines.

